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第６回瑞穂町協働のまちづくり推進委員会 

 

１ 日  時 令和２年３月４日（水曜日） １９時１０分から１９時５５分 

２ 場  所 庁舎２階会議室２－３ 

３ 出 席 者 （委員） 

       石川淳、小松揚明、小山裕紀子、田中幸男、中沢清、豆田和子 

       （事務局） 

       岡田弘喜（地域課長）、栗原康弘（地域課地域係長）、 

堂垣祐介（地域課地域係主任） 

       （欠席者） 

       石川かず子、井上祐輔 

 

４ 議  題 １ 協働フォーラムについて 

       ２ その他 

 

５ 配布資料 １ 次第 

       ２ 新型コロナウイルス対策に伴う町および関係団体が主催する 

イベントの取扱いについて（方針） 

       ３ 新型コロナウイルス感染拡大防止のため延期・中止する 

イベントについて 

       ４ 瑞穂町協働フォーラム２０２０の中止について 

       ５ 令和２年度スケジュール（案） 

        

６ 開会挨拶 

岡田地域課長 

 

７ 議題１ 協働フォーラムについて 

 

  協働フォーラム２０２０に関する説明について（資料１，２，３） 

  ・町は新型コロナウイルス感染症対策会議において協議した結果、国や東京都が示した

指針に準じて、３月２日から１５日までに開催されるイベント等については、中止ま

たは延期とすることとした。その決定を受けて、３月１５日に開催を予定していた協

働フォーラム２０２０も中止とした。 

  ・協働フォーラム２０２０は、①屋内で開催すること②不特定多数の方が参加すること

③様々な世代が関与することから、中止とした。 

  ・町ホームページにも中止の掲載をしている。 

  ・中止とした協働フォーラム２０２０を今後どのように扱うか。完全に中止とするのか

延期とするのか、違う形で開催するのか等を協議していただきたい。 
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  ・事務局案は、①令和２年度に協働フォーラム２０２０と協働フォーラム２０２１を両

方開催する②協働フォーラム２０２０の発表資料をＨＰに掲載し、令和２年度に協働

フォーラム２０２１を開催する③協働フォーラム２０２０はブース展示のみを行い、

令和２年度に協働フォーラム２０２１を開催する④協働フォーラム２０２０は中止と

し、令和２年度に協働フォーラム２０２１を開催する 

 

 

協働フォーラム２０２０の取り扱いについて 

  ・②が良い。協働フォーラム２０２０を延期するにしてもいつ開催できるか未定で、協 

働フォーラム２０２１と時期が近くなっても良くないと思う。また、協働フォーラム 

２０２１を開催するまでにできることは沢山あると思う。（小松委員） 

  ・②③④のどれかが良い。③はブース展示ですが、コロナウイルスの収束時期が不明の 

ため、そこが気になる。④は、いままでせっかくまとめてきた資料等があるので、そ 

れを無駄にはしたくないと思う。②は、ＨＰで公開することで、次の協働フォーラム 

２０２１につなげることができるので、一番良いかなと思う。（石川淳委員） 

  ・子ども食堂は初の試みだったのでＨＰで資料のみ公開するのはもったいないかなと少 

し思う。この委員の任期がもう一年あり、メンバーが変わらないので、来年度は準備 

が整えばいつでも開催できると考えていて、継続していた活動発表に関しては、途中 

経過報告としてＨＰに掲載してもいいと思う。（小山副委員長） 

  ・④が良い。準備していた発表者の資料は掲載して良い。（田中委員） 

  ・④が良い。準備していた発表者の資料は掲載して良い。（豆田委員） 

  ・コロナウイルスがどのようになるか全く読めないことや毎年のように流行する可能性 

もゼロではなく、来年度も協働フォーラム２０２１が開催できないこともあり得るこ 

とが気になっている。あとは、子ども食堂の発表については、次回の協働フォーラム 

２０２１で再度お願いしたいと考えている。今回発表者の資料はＨＰに掲載し、興味 

を持っていただくことで、次につなげていけると思う。以上のことから、②が良いと 

思う。（事務局） 

  ・事務局の資料も掲載してほしい。中止になって終わりにするのではなく、何かアクシ 

ョンを起こし、協働推進を継続して行っているということを周知したほうが良い。で

きることをやるべきだと思う。（中沢委員長） 

 

②案で決定。ただし、子ども食堂については、ＨＰへの資料掲載はなし。（子ども食堂は、初

めて講演する予定であったため、資料掲載だけでは内容がうまく伝わらない可能性がある。

また、次回発表を依頼し、しっかりとした形で協働事例を周知したいため。反面、それ以外

の発表は、過去に発表しているので、継続性などをアピールする狙いで掲載する） 

掲載に関して、このような状況下では町民の関心は、コロナウイルスになっているため、い

ますぐに掲載してしまうと、目立たなくなってしまう。時期については、様子を見ながら、

事務局が主導する。（４月中にできると良い） 
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  ・来年度の協働フォーラム２０２１の開催時期について、今後検討していく必要がある

と思う。これを機に、秋に開催するという考えもあるが、秋は町のイベントも多く、

より慎重な協議が必要になる。 

  ・町の文化祭の一コマで協働フォーラム２０２１を開催するのはどうか。人は多く見込 

めるし、様々な人に伝えるという意味では、ひとつの案として考えられる。 

 

議題２ その他 

特になし 

 

次回委員会は令和２年５月１２日１９時から、庁舎会議室３－２で開催予定。 


